

clergé, les marguilliers de la paroisse Sainte-Marie, la société Saint-Vincent de Paul, la société de tempérance de Sainte-Brigide et des délégations de Saint-Antoine et de Saint-Jean-Baptiste.

Puis la famille et un grand nombre de citoyens.

Les restes mortels, déposés dans un wagon spécial, furent emportés à Sainte-Thérèse, où a eu lieu l'inhumation.

---

M. P. Larocque est nommé chanoine titulaire de la cathédrale de Saint-Hyacinthe, en remplacement de Mgr E. Gravel, nommé évêque de Nicolet.

---

Une magnifique cérémonie a eu lieu dernièrement au sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré, à l'occasion de l'installation et de la bénédiction d'une colossale statue de la Sainte.

Un très grand nombre de fidèles, tant de la localité que des paroisses assistaient à cette cérémonie qui commença à 9 h. et dura.

Avant la grand'messe se forma en procession pour accompagner Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Québec du monastère des Rédemptoristes à l'église. La grand'messe fut chantée par M. le grand vicaire Hamel.

« Après la messe, dit le *Courrier du Canada*, le R. P. Tiélen, supérieur de la communauté, monta en chaire et prononça une touchante allocution sur l'objet de cette fête, qui comprend deux choses : la bénédiction de la statue et son ascension sur le portail de l'église. Le prédicateur, en parlant de la puissance de sainte Anne cita deux traits admirables de la protection de cette grande sainte dans les temps d'épidémie variolique ; l'un se rapporte à la côte de Beaupré même, et l'autre eut lieu dans la paroisse de Notre-Dame Auxiliatrice de Backland. Dans le premier cas, l'épidémie cessa aussitôt qu'on eût invoqué la bonne Sainte Anne ; une messe fut fondée alors et elle se dit encore tous les ans en souvenir de cet événement mémorable. Dans le second cas, la protection de la grande sainte ne fut pas moins visible que dans le premier. Les citoyens de Notre-Dame Auxiliatrice avaient une telle confiance en sainte Anne qu'ils prirent son image que l'on remarquait sur le couvert des *Annales* et la suspendirent aux murs de leurs habitations. L'épidémie variolique exerça de terribles ravages, mais pas une seule maison où l'on remarquait l'image de sainte Anne ne fut atteinte du fléau. Le doigt de sainte Anne était là. Le prédicateur recommanda alors aux fidèles de recourir à la bonne sainte Anne pour lui demander la faveur de préserver de la variole non seulement l'archidiocèse, mais encore la province de Québec et le pays tout entier.

« Le sermon terminé, Mgr l'archevêque se rendit à la grande porte de l'église et bénit la statue de Sainte Anne, ainsi qu'une statue de saint Joachim destinée à la chapelle du même saint. C'était le moment solennel et le plus émouvant : Sainte Anne s'élevait dans les airs et appelait à son sanctuaire tous les habitants du Canada,